
Ata da 25ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 22 de julho de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Quinta Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 22/07/2024. 

Que o senhor secretário em exercício faça a verificação de presença dos senhores vereadores e 

das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. 

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a 

presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a 

palavra, vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos! Daniel 1: 3-8. E disse o 

rei a Aspenaz, chefe dos seus eunucos, que trouxesse alguns dos filhos de Israel, e da linhagem 

real e dos príncipes, Jovens em quem não houvesse defeito algum, de boa aparência, e 

instruídos em toda a sabedoria, e doutos em ciência, e entendidos no conhecimento, e que 

tivessem habilidade para assistirem no palácio do rei, e que lhes ensinassem as letras e a língua 

dos caldeus. E o rei lhes determinou a porção diária, das iguarias do rei, e do vinho que ele bebia, 

e que assim fossem mantidos por três anos, para que no fim destes pudessem estar diante do 

rei. E entre eles se achavam, dos filhos de Judá, Daniel, Hananias, Misael e Azarias; E o chefe dos 

eunucos lhes pôs outros nomes, a saber: a Daniel pôs o de Beltessazar, e a Hananias o de 

Sadraque, e a Misael o de Mesaque, e a Azarias o de Abednego. E Daniel propôs no seu coração 

não se contaminar com a porção das iguarias do rei, nem com o vinho que ele bebia; portanto 

pediu ao chefe dos eunucos que lhe permitisse não se contaminar. Palavra do Senhor. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli. Sob a proteção de Deus, 

iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos 

à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 15 de 

julho de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 10 votos.  Que o senhor Secretário 

proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor 

prefeito, sendo as de nº 776 a 783/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura dos 

Requerimentos e Moções dessa sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: *Ofício 

nº 021/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos Requerimentos nº 684, 1790, 1947, 

1983, 1984, 1985, 1986, 2068, 2114, 2128, 2132, 2137, 2156, 2166, 2189, 2210, 2213, 2215, 

2216, 2217, 2219 e 2250/2024; *Ofício nº 092/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Respostas dos 

Requerimentos nº 2255 a 2266, 2269, 2272, 2273, 2274 a 2278, 2280 a 2283, 2285, 2287, 2288, 

2292, 2293, 2295, 2298 a 2301, 2303 a 2307, 2309, 2313, 2314, 2321 a 2328, 2231 a 2234, 2337, 

2341, 2343 e 2344/2024 e da Indicação nº 687/2024, e ciência das Indicações nº 674 a 686/2024; 

*Ofício nº 1128/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Resposta ao Requerimento nº 

2393/2024, do Vereador João Eder Alves Miguel; *Ofício nº 1125/2024 – PREFEITURA 
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MUNICIPAL – Assunto: Resposta ao Requerimento nº 2414/2024; *Ofício – TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO – Assunto: Senhor presidente, encaminho a vossa 

excelência cópia das decisões proferidas nos autos da epígrafe publicada no Diário Oficial do 

Estado em 28/10/2022, sentença e disponibilizada no Diário Oficial Eletrônico do Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo em 19 de junho de 2024. Requerimentos n.º s 2620 A 2705/2024. 

2620/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir uma lombada 

na Rua Filomena Garcia de Campos, em frente a uma viela, no Jardim Santa Emília. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 2621/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

aumentar o bolsão de motos, em frente à Escola José Galvão Sobrinho, no Jardim Tóquio. 

Autoria: PEPINHO; 2622/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

melhorias na estrada do Bairro Lagoa Vermelha, com a colocação de cascalho. Autoria: 

PEPINHO; 2623/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza e capina no Bairro Astória. Autoria: PEPINHO; 2624/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas, do Bairro Europark. Autoria: 

PEPINHO; 2625/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas por LED, em toda a extensão da Vila Cesp. Autoria: PEPINHO; 2626/2024 

– Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade de ser realizado um Mutirão de 

Castração de animais, nos B.º s Americana e Bambuzal. Autoria: GABRIELA XAVIER, PAULINHO 

MOTOS; 2627/2024 – Requerem do Prefeito que informe se existe a possibilidade de ser 

realizado um Mutirão de Castração de animais, na Vila Esperança. Autoria: GABRIELA XAVIER, 

PAULINHO MOTOS; 2628/2024 – Requer do Prefeito que informe se existe a possibilidade de 

ser realizado um Mutirão de Castração de animais, na Vila São Cristóvão. Autoria: GABRIELA 

XAVIER, PAULINHO MOTOS; 2629/2024 – Requer do Secretário de Saúde do Município, Sr. 

Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Júnior, que informe sobre a possibilidade de implantar o 

Sistema Hiperdia uma vez por mês no Bairro Astória. Autoria: PEPINHO; 2630/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção das lajotas soltas na 

Travessa Lázaro Duarte. Autoria: PEPINHO; 2631/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de instalar um núcleo do Fusttat, no Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 

2632/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos, na Rua Professora Adelina Ribeiro, na Vila Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 

2633/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar a ronda da 

Guarda Civil Municipal, no Bairro Residencial Astória. Autoria: PEPINHO; 2634/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de reforçar a sinalização de solo (PARE), que está 

apagada, na Rua Pedro do Amaral Lincoln. Autoria: PEPINHO; 2635/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de fazer uma academia e um campinho de futebol, na praça 

no final da rua no Jardim Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 2636/2024 – Requer do Sr. Nicolau 

Rodrigues dos Santos Neto Júnior, DD. Secretário Municipal de Saúde, que informe se a Nefrotat 

– Serviços de Cuidados Renais de Tatuí apresentou todos os documentos solicitados pela pasta 

municipal para um posterior contrato dos serviços de hemodiálise. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 2637/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da canaleta da Rua João Batista Plate, esquina com a Rua Vitoria dos Santos Gomes, 

no Jardim Rosa Garcia II. Autoria: RENAN CORTEZ; 2638/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção da canaleta da Rua Vitoria dos Santos Gomes, 

esquina com a Rua Vicente Manoel de Oliveira, Jardim Rosa Garcia II. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2639/2024 - Requer do Prefeito que informe quantas pessoas passaram no concurso de agente 
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escolar e quantos foram chamados pela Rede Municipal. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

2640/2024 - Requer do Prefeito que informe quantas crianças aguardam vagas em creche no 

Município e informações sobre a capacidade de cada creche, o nº atual de crianças matriculadas 

em cada uma e quantas estão na lista de espera. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2641/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quantos funcionários concursados (de carreira) possuem função 

gratificada? Enviar planilha, de todas as secretarias, contendo as respectivas funções e os 

respectivos funcionários. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2642/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e troca das lâmpadas no Condomínio 

Jardim Helena 2, Lagoa Vermelha, número 3200. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2643/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de podar as árvores da Rua Nho Quim 

Marquês, próximo ao nº 180, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2644/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quantos pacientes estão na fila de espera para a realização da 

consulta com psiquiatra infantil no Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 2645/2024 - 

Requerem do Prefeito, em reiteração, nos termos do art. 10, inciso IX, da Lei Mun. nº 2.156, de 

05/04/90, em consonância com o art. 88, inciso X do Reg. Int. da CMT, informações quanto ao 

Pregão Eletrônico nº 36/24, a respeito do “registro de preços visando contratação de empresa 

especializada na construção de calçadas, pistas de caminhada, guias e sarjetas, solicitado pela 

secretaria de obras e infraestrutura”, com valor homologado de R$ 4.899.796,38. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2646/2024 - Requerem do Prefeito, em reiteração, informações a respeito de uma reunião 

realizada no dia 26/03/24, na Secretaria da Educação, informando em qual das legislações 

públicas municipais há disposição no sentido de que não haverá apuração de faltas cometidas 

por servidores relatadas verbalmente pelo cidadão em reuniões (escolares) que constam nas 

atas e qual das legislações relata que os servidores que receberam a denúncia verbalmente não 

deveriam orientar na forma de realizar a denúncia, uma vez que estes possuem conhecimento 

dos procedimentos administrativos internos. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA 

RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2647/2024 - Requerem do Prefeito que 

informe sobre o Instituto de Previdência Própria do Município de Tatuí, e nos envie, de maneira 

pormenorizada, a regularidade dos repasses das contribuições, demonstrado em planilha ou 

relatório mês a mês, durante o exercício de 2024, as contribuições esperadas e as de fato 

repassadas, seja por parte do empregador, dos servidores ativos, dos servidores inativos e 

pensionistas, bem como dos repasses de amortização do déficit atuarial. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 

2648/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar os donos do 

terreno Itaruban (conhecido como pastão), para realizarem a limpeza e capinação no local, que 

fica entre as ruas José Fonseca e Euclésio de Moraes. Autoria: MICHELI VAZ; 2649/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de revitalizar a praça do Jardim Wanderley, com 

a instalação de equipamentos de “Academia ao ar livre”, canteiros de jardinagem e paisagismo, 

manutenção dos bancos, do parquinho e a instalação de uma pista de caminhada no local. 

Autoria: MICHELI VAZ; 2650/2024 - Requerem do TATUIPREV, na pessoa do Diretor-Presidente, 

para que certifique, de maneira pormenorizada, a regularidade dos repasses das contribuições, 

demonstrado em planilha ou relatório mês a mês, durante o exercício de 2024, as contribuições 

esperadas e as de fato repassadas, seja por parte do empregador, dos servidores ativos, dos 

servidores inativos e pensionistas, bem como dos repasses de amortização do déficit atuarial. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO, FÁBIO 
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MENEZES; 2651/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da Rua Aurelio Guidolino, na Vila Angélica. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2652/2024 

– Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar melhorias na passagem em 

nível, sobre a linha férrea, localizada entre a Rua Dr. Alberto Seabra e a Rodovia Senador 

Laurindo Dias Minhoto (SP 141). Autoria: MAURICIO COUTO; 2653/2024 – Requer do Sr. Marcel 

Jonas Soares dos Santos, DD. Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, que informe como 

está o andamento das obras referentes às licitações vencidas pela empresa DNP Terraplanagem 

e Pavimentadora Foresto Ltda. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2654/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir lombadas na Avenida Teófilo de Andrade 

Gama, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2655/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Pref. Alberto dos 

Santos, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 2656/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Benedito Moreira, no Jardim América. 

Autoria: JOÃO JJ; 2657/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade realizar a 

pintura das lombadas localizadas na estrada Tatuí – Iperó, bem como as demais sinalizações 

pertinentes. Autoria: JOÃO JJ; 2658/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a limpeza do Ecoponto localizado na Estrada Tatuí – Iperó, no Bairro Guaxingú. 

Autoria: JOÃO JJ; 2659/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a nota fiscal n° 108 

da empresa Executar Comercial e Serviços LTDA ainda não foi paga e quando realizará o 

pagamento. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2660/2024 – Requer do Prefeito que informe 

por que estão sendo retirados os bancos da Praça da Matriz. Autoria: PEPINHO; 2661/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe quando haverá a regularização do atendimento 

odontológico na ESF "Roseli de Oliveira Camargo", no Jd. Santa Rita Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 2662/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar placas de PARE e realizar a pintura das demais sinalizações de solo, no 

cruzamento das ruas Gilberto Amaral e Dr. Alberto Quinto Labronice, no Bairro CDHU. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 2663/2024 - Requerem do Prefeito que encaminhe a escala de quantos 

médicos atenderam diariamente no pronto atendimento existente nas dependências do prédio 

da ESF "Roseli de Oliveira Camargo", no Jardim Santa Rita de Cássia, indicando os horários de 

início e finalização da jornada de trabalho. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA; 2664/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de mudar a 

localização da lombada existente na Rua Dr. Alberto Quinto Labronice, no CDHU. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2665/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará o 

atendimento ao protocolo n° 072400109, ref. a substituição de luminárias queimadas na 

extensão da Estrada Mun. Tatuí/Laranjal Paulista e na rua do Residencial Jd. Helena 2. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2666/2024 - Requer do Prefeito, em reiteração ao Reqto n° 2312/24, 

que informe por qual razão o convênio 102251/2022 celebrado com a Secretaria de 

Desenvolvimento Regional do Estado de SP não foi executado até o momento. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 2667/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma avaliação técnica para a construção de lombada ou outro redutor de velocidade na 

Rua Olinda Leite Sinisgali, no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: MAURICIO COUTO; 2668/2024 - 

Requerem do Prefeito que preste informações, em reiteração ao reqto n° 1199/24, resposta 

ofertada através do ofício n° 488/SGTP/2024. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA 

YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 

2669/2024 – Requerem do Prefeito que informe, junto ao instituto responsável pela 
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administração da Unidade de Pronto Atendimento (UPA), se tem ciência da quantidade de 

queixas da população quanto ao tempo de espera no atendimento médico e quais medidas 

estão sendo adotadas para diminuir esse tempo. Autoria: MAURICIO COUTO, CINTIA 

YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, FÁBIO MENEZES; 2670/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento asfáltico das vias do 

Jardim Thomas Guedes. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2671/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade e realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento asfáltico 

da Rua Gilberto Amaral, no Bairro CDHU. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2672/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade e realizar uma operação tapa buracos ou o 

recapeamento asfáltico da Rua José de Oliveira Bastos, no Jardim Primavera. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2673/2024 - Requer do Prefeito que informe quais serão os equipamentos de saúde 

responsáveis pelo atendimento de saúde básica para os moradores que vierem a residir nos 

novos empreendimentos da BRZ, próximo ao Jardim Lírio, e do Reserva dos Ypês 4. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2674/2024 - Requer do Prefeito que informe quais serão os 

equipamentos de educação responsáveis pelo atendimento da educação básica para os 

moradores que vierem a residir nos novos empreendimentos da BRZ, próximo ao Jardim Lírio, e 

do Reserva dos Ypês 4. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2675/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade e realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento asfáltico 

da Rua José Fonseca, no Bairro São Cristóvão. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2676/2024 - Requer 

do Prefeito que preste informações a respeito do número de estudantes matriculados por fase 

escolar na EMEI Marli Aparecida Gaspar da Silva, no Jardim Lírio e se há condições de aumento 

de matrículas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2677/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade e realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento asfáltico da Rua 

Otávio de Azevedo, na Vila Santa Adélia. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2678/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir lombadas na Av. Branca Laura Oliveira 

Prestes, no Residencial Vida Nova Tatuí. Autoria: GABRIELA XAVIER; 2679/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade e realizar uma operação tapa buracos ou o 

recapeamento asfáltico da Rua Regina Machado de Oliveira, no Residencial Alvorada. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 2680/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

as lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, do Residencial Europark. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 2681/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua Roque dos Santos, no Parque Três Marias. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2682/2024 - Requerem da Mesa que forneça cópia do Parecer 

exarado pela Procuradoria Legislativa, com relação à Interpelação Judicial sob nº 1004385-

08.2024.8.26.0624, a qual teve tramitação prioritária junto à 1ª Vara Cível da Comarca de Tatuí, 

proposta por Luís Carlos de Camargo e outros, em face da Mesa Diretora da Câmara Municipal 

de Tatuí. Autoria: FÁBIO MENEZES, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO SANTA RITA, MAURICIO 

COUTO, PEPINHO; 2683/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a 

construção de uma lombofaixa na Rua Teófilo Andrade Gama, em frente ao nº 3385, no Jardim 

Santa Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2684/2024 – Requer do Prefeito que 

informe se há estudos para a construção de um redutor de velocidade na Rua Paulo Cresciulo, 

no Jardim Santa Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2685/2024 – Requer do 

Prefeito que informe, reiterando os Reqtos nº s 2550/21 e 296/24, qual a possibilidade da 

construção de uma academia ao ar livre e de playground na “Praça da Música” no Jardim Santa 

Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2686/2024 – Requer do Prefeito que informe 
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se foi determinado o tombamento do “Bangalô dos Azevedo” localizado na esquina das ruas 

Santa Cruz e Treze de Maio. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2687/2024 – Requer do Prefeito 

que informe, reiterando o Reqto nº 771/23, se há estudos para aumentar a altura da lombada 

da Rua Benedito Nunes, Jardim Santa Rita de Cássia, em frente aos nº s 40 e 150. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 2688/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar melhorias na iluminação da Praça localizada na Rua Ada Lencione, no Jd. América. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2689/2024 - Requer do Prefeito que informe quais providência 

pretende tomar em relação a falta de água no bairro Jardim Novo Horizonte? Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2690/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de intensificar o 

patrulhamento da Guarda Civil Municipal na Rua Ada Lencione, no Jd. América. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA; 2691/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar 

postes de iluminação no bairro Jardim Novo Horizonte. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2692/2024 

– Requer do Prefeito que informe, reiterando os Reqtos Nº s 1021, 2929, 3294/23, 47 e 731/24, 

se ainda está em fase de licitação a construção de calçada ao redor do campo de futebol entre 

as ruas Joaquim Motta e Waldomiro Viana, na Fundação Manoel Guedes. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 2693/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a 

quantidade de horários da linha de ônibus que atende o bairro Jardim Novo Horizonte. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2694/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

aumentar a frequência das rondas da GCM no bairro Jardim Novo Horizonte. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2695/2024 - Requer do Prefeito que informe quando pretende resolver o problema da 

falta de iluminação na Rua Benedito Maria Silva, no Jardim Novo Horizonte? Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2696/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o requerimento nº 1302/24, 

quando será feito o recapeamento da Travessa Francisco Vieira de Camargo, na Vila Santa 

Helena. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2697/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

pretende resolver o problema da falta de iluminação na Rua José Carlos Miranda, no Jardim 

Novo Horizonte? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2698/2024 – Requer do Prefeito que informe se 

está no cronograma a construção de uma lombofaixa na Rua Geraldo Drago, em frente a EMEF” 

Prof. Alan Alves de Araújo”, e em frente ao Supermercado “Super Avallone”, na Rua Teófilo 

Andrade Gama, no Jardim Santa Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2699/2024 - 

Requer do Prefeito que informe quando pretende resolver o problema da falta de iluminação 

na Rua João Ribeiro Camargo Filho, no Jardim Novo Horizonte? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2700/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar serviços de 

limpeza e zeladoria no bairro Vila Brasil, em razão do acúmulo de sujeira, ratos e escorpiões. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 2701/2024 - Requer do Prefeito que informe se a creche que 

atendia o bairro Vila Brasil foi desativada? Se sim, por qual razão? Qual solução será 

implementada para atender a população do local? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2702/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de retirar a caçamba de lixo que está 

obstruindo o acesso das pessoas cadeirantes à calçada em frente a Secretaria de Saúde. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2703/2024 – Requer do Prefeito que informe se existe estudo ou, para 

quando está previsto a manutenção, limpeza e reposição das lixeiras (contêineres). Autoria: 

MAURICIO COUTO; 2704/2024 – Requer do Prefeito que informe por que munícipes não estão 

conseguindo finalizar o atendimento on-line com a empresa Trajeto, Energia e Comercio, Ltda, 

contratada para fornecer e instalar luminárias de LED e realizar a manutenção das já existentes. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 2705/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a previsão 

de retomada das obras do Rio Água Branca - Fazenda Caiçara. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 
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PERBELINI. MOÇÕES Nº S 312 A 317/2024. 312/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. 

Alexandre Simões de Almeida, Presidente do Aeroclube de Tatuí, por viabilizar o TATUÍ 108 WAY, 

maior desafio de paraquedismo já realizado em território nacional e em toda América Latina, 

consistindo na tentativa de quebra do recorde de maior formação em queda livre, modalidade 

conhecida como FQL (“Freefall Qualification Level"), ou Nível de Qualificação de Queda Livre, 

com a participação de 130 dos melhores paraquedistas do Brasil. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 313/2024 - Aplausos e Congratulações ao Grupo One7, em nome dos senhores Everaldo 

Moreira e João Paulo Fiuza, sendo extensiva aos colaboradores, pela comemoração de seus 

cinco anos de existência. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 314/2024 – Aplausos e 

Congratulações ao Grupo One7, ao CEO Sr. João Paulo B. Fiuza e aos “Tripulantes” em 

comemoração ao aniversário de 5 anos de grandes conquistas. Autoria: MICHELI VAZ; 315/2024 

- Aplausos e Congratulações em reconhecimento e celebração dos 05 anos do Grupo One 7. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 316/2024 - Aplausos e Congratulações à Taís Regina Antunes de 

Azevedo, em razão de ter sido intérprete da LIBRAS nas apresentações de Zizi Possi e da 

Orquestra Sinfônica de Tatuí, durante a 10ª edição da Feira do Doce de Tatuí. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 317/2024 – Aplausos e Congratulações à Igreja Assembleia de Deus Poder 

da Palavra, pelo brilhante trabalho em nosso município. Autoria: PAULINHO MOTOS. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova 2º secretário. Vamos fazer 

a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e 

votação dos Requerimentos e das Moções. Questão de ordem, vereador Marquinho de abreu. 

[VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, peço a retirada da minha Moção nº 

312, para correção do nome. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Defiro a retirada da Moção 

nº 312, de autoria do vereador Marquinho de Abreu, a pedido do autor. Onze vereadores se 

inscreveram. Três minutos e meio para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. 

JAIRO MARTINS]: Boa noite, plateia, boa noite, pares, boa noite, presidente. Hoje estou aqui 

para falar sobre os bancos; a gente comentou aqui sobre os bancos da praça do museu e parece 

que arrumaram lá, colocar na praça por causa da Festa do Doce e depois levaram na lá no museu. 

Só que a praça, a “veiarada”, os idosos, que nós somos o idoso, não tem na onde nem sentar 

mais. Quer dizer, eu acho que tem que ver com o Paulinho, que o peixinho do prefeito aí, para 

ver como que vai fazer, se vão colocar os bancos novos lá na praça ou vão deixar desse jeito aí. 

E outra coisa que eu vou falar aqui, é sobre a lâmpada LED, estou enjoado de falar, mas agora 

vou falar para Fabiana, que ela que é a secretária de Zeladoria, o que acontece: no Tóquio tem 

a feira da sexta-feira lá, é uma vergonha porque a turma das barracas que alugam as barracas 

que faz a feira, estão com lanternas na madrugada, quatro, cinco horas para colocar as barracas 

lá, porque tem quatro lâmpadas queimadas na rua da feira, é uma vergonha. Olha Fabiana, 

porque a turma paga imposto, trabalha honestamente e quando chega lá na feira, eles têm que 

ir com lanterna para armar as barracas? Isso é uma vergonha. Eu acho que você deve tomar 

providência. O Chico Espina, ele sai com a moto, ele vai tudo que é lugar, mas não adianta nada; 

ele foi lá no Tóquio lá, a passarela faz quatro meses e meio com passarela está sem lâmpada lá, 

é uma vergonha. Agora vai começar a escola, as aulas vão começar dia 29, como que a criançada 

da escola vai sair da escola? É uma vergonha; as mães tem que pegar as crianças perto da escola, 

por causa que é muita lâmpada queimada. Não é que o Pepinho fala só em lâmpada queimada, 

mas é uma verdade. O Marquinho mesmo aqui, você deveria falar para o prefeito, o Renan que 

é líder do prefeito, pegar e falar sobre esse negócio de lâmpada, está uma vergonha, está 

demais. E os caras que vão consertar as lâmpadas, eles trocam três em uma rua e na outra rua 
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queima seis, não sei se os caras são incompetentes, se a firma é incompetente, porque está uma 

vergonha. Eu acho que tem uma providência, porque todo lugar que vai é lâmpada queimada. 

Agora no Tóquio está demais, se o prefeito chegar lá na segunda-feira que tem reunião de 

secretário lá e falar para o Pepinho não, tudo bem porque é o Tóquio. Eu não estou pedindo 

para mim, estou pedindo para o povo, estou pedindo para o povo. Agora, você chega lá, o 

prefeito fala para o Pepinho não, porque o Jardim Tóquio, eu acho que é uma vergonha, eu acho 

que a gente deveria sentar para conversar, porque essa firma que está trocando lâmpada aí está 

um desastre, todo mundo está reclamando; troca cinco em uma rua, na outra... Olha, e falo mais 

ainda, tem uma rua que tem cinco lâmpada acesa durante o dia, quando chega de noite a turma 

vai tomar banho, a força cai, não tem para tomar banho, água gelada, porque isso aí? Alguma 

coisa errada tem. Então Paulinho, você conversa com a Fabiana lá, você que é o peixinho do 

prefeito, Marquinho e Renan e também o presidente da câmara aqui Sallum, dá uma cutucada 

aí, você que é o presidente da câmara, para fazer uma reunião com os vereadores aqui, com 

todos os vereadores para ver o que está acontecendo e o prefeito, porque está uma vergonha, 

está demais, beleza! E falo mais ainda e quero também dar os parabéns para você, do 

lançamento da sua candidatura, que você seja feliz, que Deus abençoe você e cada um de nós. 

Muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Pepinho. Por mim 

a gente traz o perfeito para responder aqui, não tem problema nenhum. Agora eu como 

presidente da câmara, segundo o regimento, eu não posso convocar Audiência Pública, que tem 

que convocar Audiência Pública são as comissões; todos os vereadores estão em comissões, se 

o senhor se organizarem, as comissões assim o quiserem, podem ter certeza que eu garanto o 

espaço da câmara para chamar o efeito ou quem quer que seja, secretário para Audiência 

Pública, tá bom vereador? Conte comigo. Próximo vereador a fazer o uso da palavra, vereador 

Eduardinho do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres 

pares, público presente, guarda civil municipal, funcionário desta casa. Senhor presidente, 

venho falar sobre um Requerimento. Eu acho que estou na função correta, essa casa de leis tem 

mostrado para a população as coisas que faltam nas dependências da cidade, outros vêm e 

falam as benfeitorias e isso chama-se democracia. No Jardim Esmeralda foram consertadas 15 

lâmpadas, a rede elétrica e as 15 lâmpadas; como sabemos que outros bairros também faltam. 

Subindo a cerâmica Moriá, sentido Novo Horizonte, a prefeitura deixou a estrada como se fosse 

um asfalto e sabemos que existe estradas rurais que precisa arrumar. Temos uma experiência 

da ponte dos Miranda, ponte do Lopesco, a ponte nova que vai sair no Lírio, mas infelizmente a 

ponte do Rio da Água Branca, abaixo da Caiçara, tiraram a ponte do local e tiraram as máquinas 

também; o pessoal do bairro ficou sem a ponte e sem as máquinas. O meu Requerimento vai 

direto ao prefeito e a secretária de obras, peço que retornem as atividades na ponte do Rio da 

Água Branca, abaixo da Caiçara, onde as pessoas ficaram sem locomoção, sendo que os 

canavieiros tiveram que sair pelo bairro do Congonhal e o pessoal que mora no Gramado, que 

utilizam aquela ponte, eles precisam dar a volta pelo Santa Rita. Mas o que aconteceu com a 

ponte: a ponte, as ((Inaudível)) estão lá para trocar, ela começou a trabalhar e precisou tirar o 

maquinário para que possa ser realizado o trabalho. Esteve lá hoje e até o momento a máquina 

não voltou porque ela foi para outro serviço de urgência. O pleito é simples, é o que eu volto a 

falar: estou no lugar certo, um vem aqui mostra o que falta e outro mostra o que vê; do mesmo 

jeito que eu vejo as benfeitorias, também vemos algumas coisas a desejar. Dona Micheli quer 

falar alguma coisa. [VER. MICHELI VAZ]: Obrigada, vereador pelo aparte, acabei não 

conseguindo fazer minha inscrição, fiquei fora da inscrição. Concordo com a sua fala, muito bem 
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dita, eu creio que logo, logo, estaremos resolvendo todas essas situações. Eu gostaria de falar 

senhor vereador, sobre uma Moção de Aplauso a qual eu apresentei ao grupo One7, em 

comemoração ao aniversário de 5 anos de grandes conquistas. É com grande honra e satisfação 

que apresento esta Moção de Aplausos ao Grupo One7, que no dia 1º de julho de 2024, celebrou 

cinco anos de uma trajetória marcada por inovação, compromisso e impacto positivo na 

sociedade. O Grupo One7, fundado em Tatuí no dia 1º de julho de 2019, precisamente às 7h17, 

foi criado com uma visão clara e determinada pelos empresários Sr. Everaldo Moreira e o CEO 

Sr. João Paulo B. Fiuza. Desde o início, a escolha da data e do horário de sua fundação foi um 

reflexo do nome da empresa, simbolizando um compromisso com seus valores e uma filosofia 

de estar sempre à frente e acima, como enfatiza seu lema: “Pra frente e pra cima, sempre”. Eu 

quero parabenizar o Grupo One7, que completou agora no mês de julho 5 anos de fundação. 

Obrigada. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]:  Parabéns a todos. Senhor presidente, 

quero homenagear a conversão do senhor, sabemos que teremos a nossa agora dia 27 e depois 

será a do PP, e desejo a todos os candidatos à prefeito e vice e a vereança, sucesso nesse pleito. 

Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Eduardinho. Agradeço as palavras e o carinho aí do senhor vereador. Próximo vereador a fazer 

o uso da palavra, vereador Maurício Couto. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite, presidente, 

vereadores, todos que estão aqui na casa sejam bem-vindos, todos que estão nos 

acompanhando. Eu quero falar sobre queixas de munícipes sobre a questão da espera do 

atendimento na UPA. Tem tido muitas reclamações de muitas famílias, muitos pacientes tendo 

um tempo longo de espera, questão do atendimento. Então esse Requerimento é para o prefeito 

e também para instituição, pela administração do pronto atendimento da UPA. Quais são as 

medidas que eles vão estar tomando para estar melhorando o atendimento, porque a nossa 

população merece o melhor. E também quero falar sobre uma situação que tem ocorrido aqui 

na Rosa Garcia 1, na rua Olinda Leite Senegalês, está lá o fluxo de veículos lá, moto, carros, 

caminhão que passa, ônibus... Então essa descida, o pessoal tem exagerado, algumas pessoas lá 

correndo risco de provocar acidentes lá. Então temos alguns comércios, então isso têm 

aumentado o fluxo de veículos e para segurança dos munícipes, estão solicitando lá um redutor 

de velocidade ou uma lombada. Então promover um estudo para melhorar a segurança das 

pessoas que passam por essa rua, que participam da comunidade. Também quero falar sobre 

uma situação que fica entre a Rua Doutor Alberto Seabra e a Rodovia Senador Laurindo Dias 

Minhoto, na SP-141. Então o Requerimento ao prefeito, se existe a possibilidade de realizar a 

melhorias na passagem em nível sobre a linha férrea? Que acaba ligando essa a rua, com a 

rodovia. Então os carros que passa por lá também, então a linha acaba atrapalhando, 

principalmente o pessoal que está de moto... Então já teve relato de veículos sendo danificado 

quando está passando por cima da linha do trem. E também quero falar de um Requerimento 

ao prefeito, sobre a questão existe algum estudo a respeito de manutenção e reposição das 

lixeiras, os contêineres. Então esses são os meus Requerimentos. [VER. FÁBIO MENEZES]: 

Senhor presidente, eu não consegui me inscrever também senhor presidente, então eu queria 

falar de uma Requerimentos que nós fizemos, que eu entendo de suma importância à prefeitura, 

para que ela informe sobre o repasse para o fundo de previdência dos funcionários. Que nós 

temos informação, que mais uma vez está atrasado o repasse para o fundo de previdência, isso 

pode vir a prejudicar os funcionários que vão se aposentar lá na frente, causando um déficit no 

Tatupiprev. Fizemos para que a prefeitura informe em forma de certidão, como está esse ano 

todos os repasses. E também fizemos um Requerimento ao diretor do Tatuiprev, para que 
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certifique de maneira pormenorizada a regularidade dos repasses das contribuições, tanto da 

patronal, como no déficit atuarial. Porque sabemos que é muito importante para o futuro dos 

funcionários públicos que pretendem se aposentar, que o Tatuíprev tenha seus recursos em dia, 

esteja recebendo em dia. Então era isso que a gente tinha para falar, muito obrigado. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Vereador Fábio Menezes, tem 

tramitado inclusive aqui nesta casa de leis, um projeto de lei para renegociação aí da dívida 

atuarial, um novo plano de amortização da Tatuíprev. Com a palavra, vereadora Gabriela Xavier. 

[VER. GABRIELA XAVIER]: Boa noite a todos! Hoje eu gostaria de falar de alguns Requerimentos 

que eu fiz. Fiz alguns aqui juntamente com o vereador Paulinho, pedindo castração em alguns 

bairros da cidade, porque castração, ela sempre será a solução não é vereador Paulinho? E agora 

eu quero falar de dois não menos importantes, mas que aqui são vidas que estão sendo perdidas 

infelizmente, por falta de responsabilidade de tutores que deixam seus animais na rua, acham 

que são objetos, que pode sair, não quer que faça as necessidades em casa alguns, largam na 

rua e deixam para dar as famosas voltinhas e acabam sendo atropelados. Então nesse 

Requerimento nº 2678, eu peço ao senhor prefeito, se tem a possibilidade de instalação de 

lombadas na rua Branca Laura Oliveira Prestes, principal do bairro Vida Nova Tatuí, conhecido 

como Pacaembu; com o objetivo de reduzir a velocidade dos veículos, e evitar atropelamento 

dos animais. Eu salvei aqui alguns comentários, tirei print dos classificados, e uma pessoa 

colocou assim “Pacaembu, pista de corrida”. A outra escreveu, “Pacaembu, eu nunca vi tanto 

atropelamento, não tem uma lombada, parece uma pista de corrida”. Aqui são pessoas que toda 

semana tem um animal atropelado, é uma tristeza isso, não tiro a culpa do dono, porque assim, 

quando a gente sabe quem é o tutor, a gente precisa denunciar no setor do bem estar animal, 

mas também às vezes não sabe quem é o dono e as pessoas não respeitam, acham que é uma 

pista de corrida. E nisso quem morre são os animais, mas também pode ser uma criança, um 

idoso, as pessoas não têm respeito. Então eu estou pedindo aqui instalação de lombada, quem 

sabe o povo se conscientiza mais. E a outra, eu peço na Avenida Teófilo Andrade Gama, no bairro 

Jardim Santa Rita, também com o mesmo objetivo; de reduzir a velocidade dos veículos e evitar 

atropelamento de animais. E quem souber quem souber que é os tutores que deixam os animais 

para dar a famosa voltinha, denuncie, porque os animais não falam, então temos que falar por 

eles. Obrigada, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora 

Gabriela. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: 

Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores. 

Só para informação do vereador Pepinho: Pepe, foram trocadas as lâmpadas da feira, e a nível 

de informação também, tem algumas lâmpadas que estão paradas no porto de Paranaguá, 

devido ao fechamento do porto do Rio Grande do Sul, houve uns problemas em relação a essa 

logística, então tem algumas lâmpadas paradas no porto de Paranaguá que em breve acho que 

serão liberados. E a informação que eu tive é que já foram trocadas. E quero cumprimentar 

também aqui, falar sobre uma Moção de Aplausos e Congratulações ao Grupo One 7, que 

completou cinco anos de fundação aqui na nossa cidade. Nestes cinco anos, o Grupo One7 

proporcionou crescimento e estabilidade financeira a seus clientes, bem como gerou inúmeras 

oportunidades de emprego e renda, contribuindo significativamente para o desenvolvimento 

socioeconômico das comunidades onde atua. A empresa tem promovido a inclusão financeira e 

o empreendedorismo entre seus stakeholders, facilitando o acesso ao crédito e incentivando o 

surgimento e a sustentabilidade de novos negócios. Então parabéns a One 7. E gostaria também 

de falar sobre a Moção de Aplausos e Congratulações ao Bispo Dom Gorgônio Alves da 
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Encarnação Neto, da Diocese de Itapetininga, em razão dos 26 anos de sua Ordenação Episcopal 

e da instalação canônica de nossa Diocese, a serem celebrados em 19 de julho, então parabéns. 

E gostaria também, eu fiz um Requerimentos para o senhor Nicolau, solicitados informações da 

Nefrotat, sobre a hemodiálise do nosso município. E a informação que eu tive do secretário, eu 

fiz o Requerimento hoje, que a Nefrotat ainda não apresentou os alvarás de funcionamento, 

nem os alvarás sanitários para que a prefeitura possa comprar esse serviço de hemodiálise. 

Então a gente solicita uma atenção a Nefrotat, solicita ao médico, que é o dono, doutor Alcir, 

que verifique mais rapidamente essas documentações, porque quem está sofrendo é a nossa 

população e a Secretaria Municipal de Saúde precisa dessas documentações para fazer um novo 

contrato com esta empresa, para atender munícipes, pacientes aqui na nossa cidade. Muito 

obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Marquinho. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, 

público que nos assistem pela TV Câmara. Também quero agradecer aqui a família do Ditinho 

Rolim aqui presente nessa noite de hoje, sejam sempre bem-vindo a essa casa de leis, família 

enorme na nossa cidade e bem quista. Parabéns a todos por estar presente aqui hoje. Eu quero 

falar do Requerimento de minha autoria, nº 2696, questionando o senhor vice-prefeito em 

exercício, referente um Requerimento que fiz nº 1302/2024, para que informe a esta Casa 

Legislativa: Quando será feito o recapeamento na Travessa Francisco Vieira de Camargo, na Vila 

Santa Helena? Segundo os “órgãos competentes”, em resposta ao Requerimento nº 1302/24, já 

“havia estudos para o recapeamento”, de acordo com Oficio GSOI 290/24, de 23/04/24. 

Moradores aguardam o recapeamento, já que o ultimo serviço foi apenas um paliativo. Muito 

mal feito, infelizmente, devido a chuvas também a rua lá está intransitável, já houve até acidente 

lá nessa via, aqui bem próximo aqui é de nós, praticamente na área central senhor presidente, 

a rua lá está intransitável, está difícil para as pessoas transitar na via, muito complicado. Então 

peço atenção ao senhor vice-prefeito, juntamente com o setor competente, que se faça algo 

rapidamente lá, para que a população possa entrar e sair dentro da sua residência com 

segurança, infelizmente está difícil lá. Quero falar também de um Requerimento de minha 

autoria, referente é lombadas e demarcação de solo. É o Requerimento nº 2698, questionando 

aí o senhor vice-prefeito de exercício, se está no cronograma do setor competente a colocação 

de lombofaixa em frente a EMEF” Prof. Alan Alves de Araújo”, na Rua Geraldo Drago, nº50, 

Bairro Tanquinho. O grande fluxo de veículos ali também na Teófilo e na Geraldo Drago, as 

crianças quando saia de dentro da escola é um perigo enorme, é um perigo enorme que é 

necessário uma lombo faixa ali o quanto antes e assim a finalizando a pavimentação, que se faça 

uma lombofaixa ali em frente à Escola Alan. E veio questionar também na Rua Teófilo Andrade 

Gama nº 3901, Jardim Santa Rita de Cassia e nº 3385. A situação lá é bastante complicada senhor 

presidente, o pessoal tem dificuldade de fazer a travessia de uma calçada para outra porque o 

fluxo é enorme e necessita, não é questão de estética, é questão de necessidade a lombofaixa 

ali naquela via. Então estou fazendo esse questionamento para que realmente o vice-prefeito 

em exercício, juntamente com os setores competentes, se faça algo antes que aconteça um 

acidente grave lá e alguém venha a falecer naquele local, que é muito perigoso o trânsito lá. Eu 

quero falar também senhor presidente, referente um Requerimento de minha autoria, nº 

2704/2024. Tem uma nova empresa aí fazendo a manutenção de luminárias na nossa cidade por 

nome de Trajeto, Energia e Comércio. Por que munícipes não estão conseguindo finalizar o 

atendimento online com a empresa e segundo informações que era 24 horas para que se faça 
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manutenção dessas luminárias, só que tem munícipe que já faz mais de três semanas, quase um 

mês e até agora ainda não foi feito a manutenção ou melhor, a troca das lâmpadas, para que 

realmente a população não fique passando o que vem passando aí, porque é falta de segurança 

as luminárias apagadas na nossa cidade. Então eu tenho aqui vários números de protocolo que 

já foram feitos através dos meios que é necessário ser feito, através de um aplicativo baixando 

no celular, só que até o presente momento ainda não está sendo solucionado. Então os 

munícipes nos questionam e nós estamos aqui também para documentar e apresentar a 

sociedade o que realmente é o nosso dever como vereador nessa casa de leis. Muito obrigado, 

senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio. Vou 

fazer o uso da tribuna e passo a presidência ao vereador Fábio Villa Nova. [PRES. VER. FÁBIO 

ANTÔNIO VILLA NOVA]: Com a palavra, vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Senhor secretário, vereadores, público presente, um boa noite a todos. Bom, primeiro 

em relação à questão da hemodiálise: então a prefeitura alega que espera a apresentação dos 

alvarás pela empresa, pela clínica lá que está pronta a sete anos; pois bem, a clínica por vezes 

fez os laudos para apresentar à prefeitura, para que o processo dos alvarás tomassem portanto 

encaminhamento, certo? Laudo custa um valor, você paga um engenheiro certo vereador 

Pepinho? Para fazer o laudo. Se toda vez você faz o laudo e é a prefeitura não compra depois do 

serviço, não anda para frente o alvará, gato escaldado tem medo de água fria. Então a empresa 

falou: “Oh, quero um contrato de intenção de compra do serviço”. E a prefeitura está enrolando, 

inventando história para não assinar um contrato de intenção de compra de serviço, que só tem 

uma empresa que pode oferecer em Tatuí, tá bom. Então para não ter pirotecnia, quer dizer; o 

meu receio vereador Márcio, nós arrumamos R$ 300 mil com os deputados Zaratini, R$ 500 mil 

com o Ministro Alexandre Padilha, então R$ 800 mil reais para ser aplicado na hemodiálise. Se 

a prefeitura está fazendo essa enrolação para desviar esse recurso para outra função dentro do 

poder público, do orçamento, daí o pau vai comer. Pois bem, eu fiz uma série de Requerimento 

relacionados ao Novo Horizonte, que é um bairro esquecido da periferia, vereador Márcio mora 

também próximo ao bairro Novo Horizonte ali naquela região e inúmeros problemas 

relacionados à saúde, relacionado a zeladoria, é um bairro esquecido. A gente estava discutindo 

vereador Pepinho troca de lâmpada, lá não tem poste para botar lâmpada, situação é 

complicada né. Quer dizer, o centro da cidade, nos bairros nobres tudo ok, não é verdade? Na 

periferia nada em Tatuí, como é uma prática da gestão em Tatuí e passa gestão há muito tempo 

na nossa cidade. E eu volto a falar do problema que encontrei lá no Novo Horizonte, que é um 

problema vereador que está para dentro de casa. Não só da casa para fora, mas está dentro de 

casa, sabe o que é? O problema de falta de emprego, de renda, problema de falta de carteira 

assinada. Eu fico muito entristecido vereador Márcio, que há uns 15 dias atrás fui até a cidade 

de Salto, onde estava o presidente Lula anunciando a entrega de 280 ambulâncias para 

renovação da frota do SAMU e daí de um lado estava aqui o presidente, do lado direito estava 

os políticos e do lado esquerdo estava os trabalhador de uma empresa chamado Flash e pasmem 

vereador: eu comecei a olhar para o meio dos trabalhadores, mas parece que aquele ali eu 

conheço, aquele ali parece que eu conheço também, aquele ali eu conheço também... Daqui a 

pouco chegou uma menina aqui do Rosa Garcia, “O, Sallum, como você está vereador? Tudo 

bom?”. Eu falei tudo bem, o que você está fazendo perdida aqui? “Não, perdido está você aqui 

Sallum, eu não, eu venho todo dia para cá com mais quatro ônibus de Tatu. Uma empresa de 

400 funcionários. Sabe vereadora Cíntia, me deu uma profunda tristeza, profunda tristeza que 

nosso povo, mão de obra qualificada de 30, 40, 50 anos de Roldan indo trabalhar para fora, 
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empresa de tatuiano que está indo para fora. Perdeu mais a metade dos postos novos de 

trabalho na indústria, o povo nosso não tem carteira assinada. E daí você tem orgulho de falar 

que nós estamos gerando emprego; nós estamos gerando que tipo de emprego em Tatuí? 

Emprego que sustenta as famílias ou nós estamos gerando emprego fora de Tatuí? Que a pessoa 

tem que sair 4h30, 5 horas da manhã daqui e voltar 8h30 da noite. Fica a reflexão. Obrigado, 

vereador Fábio. [PRES. VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Obrigado, vereador Eduardo 

Sallum. Com a palavra, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a 

todos! Diversos Requerimentos importantes novamente, sobre quantos pacientes estão na fila 

para a realização da consulta com psiquiatra infantil em Tatuí? Mais uma vez em reiteração, 

porque não veio respostas aqui para gente, aliás, não deve ter respostas né. Está ficando bem 

insustentável isso, a gente ficou sabendo que mais um médico se afastou, então isso é urgente. 

Eu peço aqui e faço um apelo ao vice em exercício, que ele olhem para essas crianças que estão 

precisando com urgência passar com psiquiatra infantil, peço que ele pare um pouquinho é de 

ficar fazendo videozinho cozinhando para os amigos e governe para quem precisa, que são essas 

crianças. Também sobre a possibilidade de realizar a manutenção e troca das lâmpadas no 

Condomínio Jardim Helena 2; por que eu fiz esse questionamento: munícipes me procuraram 

que até o vice em exercício enviou um áudio para eles em abril, que na próxima semana seria 

trocada essas lâmpadas e até a presente data não foi trocada. Também eu já tinha colocado 

anteriormente para secretária de zeladora e ela respondeu em junho que já foram realizados 

esses serviços. Não é verdade, porque a população me enviou fotos na sexta-feira e essas 

lâmpadas não foram trocadas até a presente data. Mas para uma secretária que responde que 

as árvores têm direito a lei de proteção de dados, uma situação como essa é de praxe ela omitir 

informações ou faltar com a verdade. Lembrando que nós questionamos sobre as tomografias 

de árvore e ela nos respondeu que as árvores tinham direito a lei de proteção de dados, é uma 

vergonha. O próximo muito importante também, sobre a quantidade de queixas da população 

da UPA: Quais medidas estão sendo tomadas para diminuir o tempo de espera? É o que eu 

sempre subo aqui e falo, o vice tem que olhar para o básico, se não olhar para o básico nada vai 

funcionar. Um também muito importante, sobre o empréstimo de R$ 30 milhões: se todo valor 

já foi liberado? Quais maquinários foram adquiridos? Quais ruas tiveram pavimentação? Quais 

ainda terão? Quais locais receberam macro drenagem? Correção de encostas... Lembrando que 

o dinheiro é do povo, então gostando ou não nós continuaremos aqui cobrando respostas pela 

população. E o último e não menos importante sabe presidente, tem alguns Requerimentos da 

semana passada e até dessa semana, questionando um serviço de uma empresa terceirizada 

aqui no município de pavimentação, certinho. Que bom que começaram a fiscalizar igual nós. 

Só para lembrar presidente, eu coloquei ano passado, em junho de 2023, um projeto de lei muito 

importante, que estabelecia a colocação de placas informativas em obras públicas paralisadas, 

contendo a exposição dos motivos da paralisação e das outras providências. Basicamente esse 

projeto de lei resume nos motivos reais da paralisação de todas as obras públicas. Isso poderia 

estar nos ajudando, ajudando os vereadores da base, ajudando a população a ter transparência, 

ajudando a população a ter informação que é o mais importante, e sabe o que aconteceu o 

presidente? Foi rejeitado pelos vereadores da base do prefeito. Boa noite a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador Paulinho 

Motos. Só fazer uma reparação vereadora: não é que o dinheiro é do povo, a dívida é do povo, 

a dívida, porque nós estamos falando de um recurso de financiamento que Tatuí vai ter que 

pagar R$ 48 milhões no final das contas. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor 
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presidente, muito obrigado. Boa noite a todos, todos que nos assistem. Queria mandar um 

abraço aqui ao Sergio Tiziu, que machucou o pé e faz um tempo que não vem na câmara, não é 

senhor presidente? Está de volta, já está curado não é Sérgio? Deus abençoe pela presença. O 

Sandrinho que não faltou hoje e hoje a nossa protetora ali Elisângela, que também faz um 

grande trabalho ali com os animais resgatando, obrigado pela presença. E a todos que estão 

aqui. Bom, eu queria senhor presidente de um Requerimento que fiz com a vereadora Gabriela 

Xavier, nós temos visto o mutirão de castração que está acontecendo em vários bairros e nós 

pedimos aqui no bairro Americana, Bambuzal, Vila Esperança e São Cristóvão. Essa castração 

está indo até os bairros agora, levando até aquelas pessoas que mais necessitam e às vezes não 

tem a condição, apesar de que as outras também o Bem Estar animal sempre dava um jeito e as 

protetora, junto com a vereadora Gabriela Xavier e outras produtoras, também levavam até a 

clínica, mas esse modelo agora, a clínica vai até os locais para castrar e estar atendendo a 

população principalmente de baixa renda, que tem sido atendido não é Elisângela? Ela tem têm 

acompanhado esse trabalho aí, tem ajudado muitas pessoas. Bom, vou falar das lâmpadas não 

é Pepe, de novo eu vou lembrar o senhor que foi impugnado 17 vezes o pregão de lâmpada e aí 

atrasou a compra não é vereador Marquinho? Infelizmente para quem não sabe eram duas 

empresas, uma que vendia a lâmpada e outra que estava a lâmpada. Então teve que consertar 

uma coisa que estava errada e prefeito conseguiu entrar na justiça e fazer um novo pregão, 

porém foi 17 vezes impugnado por ex-vereadores e um grupo do outro lado e quando eu falo 

daí eles ficam bravo, mas é verdade. Eu queria falar também aqui da minha Moção de Aplausos 

a igreja Assembleia de Deus Poder da Palavra, em nome do Pastor Rafael Rodovalho, e da 

missionária Débora Rodovalho, que tem um novo ministério ali na Vila Esperança e tem feito 

um grande trabalho ajudando as pessoas, salvando muitas vidas através da palavra de Deus. 

Queria dar os parabéns então ao Pastor Rafael Rodovalho e a missionária Débora Rodovalho, 

por esse grande trabalho que estão fazendo em nossa cidade. Falando de trabalho, presidente 

citou aqui, a gente sabe da grande dificuldade, mas a gente sabe também de tantas coisas que 

já aconteceram de tantas empresas que eram para vir na nossa cidade, senhor presidente, e não 

vieram porque o senhor sabe demais história do que eu. Não preciso falar aqui, se não vão ficar 

bravos também, mas assim: no quinto mês 2024 já somou aqui muito postos de trabalho e não 

é um dado nosso, é um dado do CAGED, que Tatuí tem crescido nos empregos e a gente sabe 

que vai crescer muito mais. Por exemplo a Marquepan, está ampliando, a Santista, está 

ampliando, Marquepan está construindo uma nova fábrica ali e vai ser a maior fábrica de pão 

do mundo, para quem não sabe. E segundo esse órgão do Ministério do Trabalho, Tatuí está 

entre as cidades que mais empregaram em 2024 no estado de São Paulo, a partir de 1266 

empresas abertas e mês. E também do outro lado, um dado relevante aqui, em maio foram 1311 

admissões. Então tem crescido, a gente sabe que o saldo é positivo, deveria ser melhor? Mas 

porque outras gestões não fizeram, como eu falei na semana passada senhor presidente, não 

planejaram do jeito que era para planejar. Mas Tatuí tem abertos muitos postos sim, a gente 

sabe que a dificuldade é grande, mas nosso prefeito Miguel tem lutado para trazer e gerar mais 

emprego na nossa cidade. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador Paulinho. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO 

VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais colegas, público presente, público que está 

assistindo a gente de casa pela TV Câmara, pelo YouTube e pela Nova FM. Tem um 

Requerimento do Pepinho aqui sobre os bancos, e eu também questionei isso daí Pepinho, me 

procuraram pela falta de bancos e de acordo com o secretário responsável, os bancos já vão ser 
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colocados, vamos aguardar não é Pepinho. Tem uns Requerimentos aqui sobre as lombadas do 

Pacaembu, falta de posse no bairro Novo Horizonte. Eu fico pensando como que alguém lá da 

prefeitura, o responsável, deixa aprovar o loteamento como o Pacaembu? A avenida Branca 

Laura é uma pista de pouso e decolagem e o outro Pacaembu, lá também no Caguaçú também 

é a mesma coisa, os dois não tem lombadas, aí depois fica para a administração pública ter que 

fazer uma lombada. Falta de poste no Novo Horizonte, como foi falado aqui: como que deixa 

um bairro sem iluminação pública? E sem rede de esgoto. O Novo Horizonte agora que está 

sendo concluída a rede de esgoto no serviço de expansão da Sabesp, está faltando ligar uma 

tubulação na outra, está com problema de um proprietário de terreno que não está querendo 

deixar fazer isso daí, a Sabesp entrou no Ministério Público para fazer isso. Então é um absurdo 

que esses empreendimentos sejam aprovados dessa forma. Fica aqui minha indignação e a 

minha alegria em saber que agora não é mais assim, nenhum empreendimento dessa natureza 

é aprovado pela prefeitura. Sobre a empregos, o Eduardo Sallum falou aqui lá da fábrica de Salto, 

realmente lá é 120 funcionários de Tatuí, 120 funcionários trabalhando lá em Tatuí. A Aerolaf 

veio aqui há uns anos atrás também, porque a mão de obra está aqui e infelizmente não se 

sustentou, a Aerolaf se foi adquirida pela Revo, mas está ali. Então Tatuí tem essa mão de obra 

especializada da antiga Rontan e até eu tenho amigos que são diretores lá dá Flash, durante 

aquele vergonhoso surto epidêmico que tivemos aqui em 2021, na administração passada, a 

Flash teve dificuldades presidente, porque os funcionários todos estavam doente com dengue 

e não puderam ir trabalhar. Então a dengue afetou até a economia de Salto. Mas assim, com 

relação ao emprego, Tatuí nunca, a prioridade aqui na cidade, na administração nunca foi gerar 

emprego, a prioridade sempre foi outra. Era uma administração voltada para meia dúzia e ficava 

por isso mesmo, dava um tapa na cidade para falar que estava fazendo alguma coisa, mas Tatuí 

nunca, a prioridade nunca foi gerar emprego, tanto é que Tatuí nos últimos 20 anos perdeu 150 

posições no índice de desenvolvimento urbano, uma vergonha. Mas uns dados aqui ó: de janeiro 

a maio desse ano, Tatuí tem um saldo positivo de 1157 empregos, ou seja, tem 5,75% a mais de 

geração de emprego, gerou mais emprego que Boituva, Itu, Salto, Sorocaba e Itapetininga e o 

melhor, esses 5,75% de aumento de empregos superam a geração de emprego no Brasil que 

ficou 3,73%, e no estado de São Paulo, que ficou em 3,41%, Tatuí ficou com 5,75%. Então 

parabéns porque está sendo feito o serviço de casa, a cidade está voltando a ter credibilidade. 

E só para concluir aqui: no Pat existem mais de 600 vagas e não tem pessoas qualificadas. Um 

boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Fábio Villa Nova. 

Vereador Paulinho e vereador Fábio, a minha preocupação é que o emprego, a maior parte do 

emprego que está sendo gerado em Tatuí é no comércio de serviço e emprego no comércio de 

serviços é divisão de renda hoje, a indústria é o que traz o dinheiro de fora para dentro da cidade 

e infelizmente, por mais da nossa região pode estar no número absoluto gerando Boituva, 

Sorocaba, outras cidades, menor emprego, o emprego que gera é na indústria trazendo o 

recurso de fora para dentro da cidade, enriquecendo a cidade, infelizmente o último dado, o 

mesmo dado que combina com esse que o senhores falaram, é um dado do censo que Tatuí foi 

de 3.2 de salário médio, para 2.3 de salário médio agora em 2022, para vocês verem como nós 

estamos dividindo renda em Tatuí. Vereador João Éder, com a palavra. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite a todos! Venho à tribuna mais uma vez para tratar a respeito da situação ali 

da ponte do Jardim Lírio vereador Márcio. Fiz umas pesquisas no Portal da Transparência aqui 

do município de Tatuí e eu descobri que existe uma nota fiscal de nº 108, emitida pela empresa 

Executar Comercial e Serviço, emitida no dia 15 de maio de 2024 com previsão de pagamento 
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em 10 de junho de 2024, no valor de R$ 247 mil reais, nota fiscal no valor de R$ 247 mil reais. 

Falei que deveria ter sido paga em 10 de junho, estamos finalizando, prestes a finalizar o mês 

de julho e essa nota permanece sem pagamento. Talvez esteja aí a resposta da razão pela qual 

as obras da ponte ali do Jardim Lírio permanecem paradas. Então a gente vem aqui mais uma 

vez em Tribuna cobrar da prefeitura a atenção em relação àquele espaço, que é um espaço 

muito importante para mobilidade urbana de toda aquela região. Ainda falando do Jardim Lírio, 

nós temos novas empreendimentos residenciais saindo naquela região, tanto da BRZ, quanto do 

Reserva dos Ipês e fica aqui a dúvida que é a mesma situação principalmente ali da região da 

Vila Angélica, também da região do próprio Jardim Santa Rita de Cássia, que é um super 

povoamento numa região onde não há infraestrutura social de educação, de saúde suficiente 

para atender toda a população que vai residir lá. Então nós estamos questionando a prefeitura 

também a respeito desse assunto, que é um assunto importante. Outra questão que nós 

estamos querendo informações é em relação a execução do empréstimo de R$ 30 milhões de 

reais, a resposta dada pela prefeitura ao primeiro questionamento foi uma resposta superficial, 

da mesma forma uma resposta que apesar do tempo de resposta do Requerimento já ter sido 

finalizado, a resposta não chegou a Câmara Municipal, que é em relação a execução de um 

convênio junto ao governo do estado de São Paulo, para construção de um velório o cemitério 

São João Batista. Foi aberto um processo administrativo em 2022, no valor de R$ 600 mil reais 

e até hoje nada. Então fica aqui a dúvida em relação a isso e a gente espera que a prefeitura 

também preste os devidos esclarecimentos a respeito. Da mesma forma, nós estamos 

solicitando informações em relação aos atendimentos médicos e odontológicos na SF Roseli de 

Oliveira Camargo, no qual o vereador Márcio é um grande conhecedor e representante daquela 

região e sabe o quanto a população tem levado até nós as suas dúvidas em relação a falta de 

dentistas na SF, também a dificuldade em relação aos atendimentos médicos naquela região. 

Também através do Requerimento nº 2682, foi solicitado à mesa da câmara, a resposta da 

interpelação judicial do parecer jurídico que a procuradoria deu em face dessa interpelação, um 

Requerimento também importante e que precisa de resposta o quanto antes. E nós aqui 

queremos também dizer em relação à questão dos empregos: Tatuí precisa sim de empregos, 

Tatuí precisa sim se desenvolver e não viver somente do sub emprego, das pessoas que 

eventualmente tem que trabalhar distante da nossa cidade, porém algo que me chamou 

atenção em relação a esse debate e que não foi tocado no assunto: nós precisamos desenvolver 

a infraestrutura da nossa cidade, investidor nenhum vai colocar dinheiro em uma cidade que 

não tem uma infraestrutura de acordo, em uma cidade que não olha o seu desenvolvimento 

para as rodovias da nossa cidade, talvez a última grande empresa que Tatuí atraiu foi Guardian 

vereador Márcio, há uns 15 anos atrás. Onde a Guardian foi se instalar? Próximas rodovias. 

Então aqui fica mais uma vez o pedido à prefeitura de Tatuí e principalmente ao governo do 

estado de São Paulo: nós precisamos ter o acesso ali da Guardian, do Km 110 resolvido, o 

desenvolvimento de Tatuí, a chave do desenvolvimento de Tatuí, novos empregos estão naquela 

região. Enquanto nós insistirmos em não tratarmos da infraestrutura da forma como tem que 

ser tratada, como tem que ser vista, Tatuí vai caminhar com muitas dificuldades em relação ao 

desenvolvimento de novos empregos. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, vereador João Éder. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. 

Em votação as Moções. APROVADAS 16 votos. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 2620 a 

2628, 2630 a 2635, 2637 a 2649, 2651, 2652, 2654, 2681 a 2681 e 2683 a 2705/2024; 

Requerimento às comissões: nº 2629, 2636, 2650 e 2653/2024; Requerimentos à mesa: nº 
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2682/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do Projeto. [1º SEC. VER. 

RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 27/2024. – Autoria: MARQUINHO DE ABREU. 

Assunto: Dispõe sobre a criação do Programa Municipal de Conscientização sobre o Diagnóstico 

Precoce do Transtorno do Espectro Autista – TEA no âmbito do Município de Tatuí, e dá outras 

providências. *Projeto de Lei nº 28/2024. – Autoria: GABRIELA XAVIER. Assunto: Institui a 

Campanha Municipal Permanente de Assistência Emocional às Mulheres no Puerpério do 

município de Tatuí e dá outras providências. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às 

comissões. Convoco Sessão Extraordinária, logo após esta Sessão Ordinária, para apreciação do 

seguinte Projeto de Lei do Executivo nº 23/2024. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura 

dos Votos de Pesar dessa sessão. [1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: ANDREIA DE FÁTIMA RIPA CRESCENÇO. Autoria: Em nome da casa; CLEMENTINA 

BARBOSA DE CAMARGO. Autoria: João JJ, Fábio Menezes, Renan Cortez, Marquinhos de Abreu 

e Micheli Vaz; IVAN GONÇALVES. Autoria: Em nome da casa; VÂNIA MATOS DE OLIVEIRA. 

Autoria: Renan Cortez. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Solicitando aos 

senhores e as senhoras vereadoras, que se mantenham nos recintos dá câmara, para logo mais 

iniciarmos Sessão Extraordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de 

Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e 

quatro. 

         Sala das Sessões, 22 de julho de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 29 de julho de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=HVBH0S87T58KA7G5"?chave=HVBH0S87T58KA7G5, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: HVBH-0S87-T58K-A7G5
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